



¿QUIÉNES SON NUESTROS DEPORTISTAS CAMBRIDGE?

Los estudiantes que se destacan como deportistas en nuestra institución son aquellos que tienen un interés importante en una actividad deportiva y comienzan a practicarlo con mayor intensidad, por consecuencia logran desempeños sobresalientes en el área deportiva de su escogencia.

Para pertenecer al programa de acompañamiento deportivo los estudiantes y sus familias deben seguir los siguientes pasos:



Presentarse con la psicóloga del ciclo y registrar formalmente al estudiante como deportista candidato al programa.



El equipo del Learning Support Center le brindará a la familia y al estudiante los acuerdos y compromisos.



La documentación correspondiente como deportista quedará registrada en el portafolio de talentos excepcionales de nuestro colegio, el cual se actualizará conforme al desempeño del estudiante.



COMPROMISOS Y ACUERDOS PARA ACCEDER AL PROGRAMA DE TALENTOS CAMBRIDGE

Los estudiantes que hacen parte de los talentos de nuestro colegio tienen unos compromisos que cumplir para poder acceder al programa, dado caso de incumplimiento de los acuerdos se le notificará a la familia y su acompañamiento como talento Cambridge quedará pausado.



Evidenciar un compromiso frente al desempeño académico, presentando con tiempo los permisos y necesidades de flexibilización al ente académico.



Adjuntar la documentación a tiempo para poder registrar los permisos o logros deportivos.



Tener un buen desempeño académico, convivencial y presentar evidencia de los alcances en el ámbito deportivo.



Presentarse puntual en las actividades propuestas por el LSC y aquellos espacios que se requieran para dialogar sobre los avances deportivos.



Nuestros deportistas Cambridge que están clasificados como Alto Rendimiento y que requieren permisos especiales que se cruzan con el calendario académico deben adjuntar la siguiente documentación para poder acceder a los permisos requeridos.



Presentar la carta que acredita la participación en el evento deportivo.



Establecer las fechas de la ausencia por lo menos con una semana de antelación.



Enviar la información al correo de la psicóloga del ciclo con copia a la dirección del LSC lcortes@cambridge.edu.co

El equipo del LSC se pondrá en contacto con los padres de familia y realizará el acompañamiento al estudiante para que se pueda poner al día en las actividades académicas. Dejando un acta de compromiso y adjuntando los documentos al portafolio del deportista.

NUESTRAS PSICÓLOGAS POR CICLO SON:

Little Cañaveral:

Paula Pacheco

psicologialittle@cambridge.edu.co

Primary School Transición, 1, 2:

Diana Ximena Espinel

psicologiaelementary@cambridge.edu.co

Middle School:

Diana León

dleon@cambridge.edu.co

Little Cabecera:

Aura Arias

psicologialittlecabecera@cambridge.edu.co

Primary School 3, 4, 5:

Nazly Acelas

psicologiaprimary@cambridge.edu.co

High School:

Maria Paula Jimenez

psicologiahigh@cambridge.edu.co



CATEGORIAS DE NUESTROS DEPORTISTAS CAMBRIDGE

Nuestros deportistas cuentan con tres clasificaciones internas para fomentar el deporte con el objetivo de lograr un balance adecuado entre la academia y la práctica deportiva.

Buscado fomentar el talento Cambridge en el deporte fomentamos la práctica que potencie las posibilidades de adquirir becas deportivas, para lo cual es necesario que nuestros deportistas Cambridge logren tener un excelente desempeño académico y deportivo.

Es por esta razón, que los permisos que el colegio otorga a los deportistas se emiten siempre y cuando el estudiante demuestre buen desempeño académico y convivencial.

CATEGORIA	DEFINICIÓN
INICIAL	Esparcimiento o disfrute por el deporte, con variada actividad psicomotriz.
AMATEUR	Un deporte definido que se lleve practicando entre 2 y 3 años con algún reconocimiento de competencia. Afianzamiento de las técnicas en el deporte de selección y cumple con un desempeño alto o superior académicamente.
DEPORTISTA DE ALTO RENDIMIENTO	Deportista que compita a nivel departamental o país con distinciones en varias competencias. Incremento en los tiempos de práctica.



FLEXIBILIZACIONES DE ACUERDO A LAS CATEGORIAS

Todos los deportistas de acuerdo a las categorías que avancen en su tiempo de práctica requieren de unas acomodaciones y/o flexibilizaciones que como institución realizamos para apoyarlos.

Para la categoría inicial donde los estudiantes están en una fase exploratoria y de gusto por el deporte no se requiere ajuste ya que su trayectoria en el deporte está iniciando.

Es importante tener presente que las flexibilizaciones se dan una vez el estudiante demuestre buen desempeño académico, deportivo y convivencial.

CATEGORIA	FLEXIBILIZACIONES
INICIAL	No aplica
AMATEUR	<p>Acompañamiento desde el área de psicología para los deportistas y sus familias.</p> <ul style="list-style-type: none">-Encuentros y charlas desde área de psicología para los padres de familia-Flexibilización de actividades escolares durante las competencias. (Tiempos adicionales de trabajo, organización de horarios extras para lograr estar al día) <p>Flexibilizar el producto de la dinámica de la clase.</p>
DEPORTISTA DE ALTO RENDIMIENTO	<ul style="list-style-type: none">-Acompañamiento y asesoría en la proyección de becas deportivas, para lo cual se vela por garantizar la excelencia académica y deportiva.-Encuentros y charlas entre los entrenadores y el Learning Support Center.-Orientación vocacional y de escogencia de Universidad.-Revisar tiempos y flexibilizar cargas académicas con los entrenamientos.



PORTAFOLIO TALENTOS CAMBRIDGE

Todos los deportistas de acuerdo a las categorías deben adjuntar los documentos que validen su talento y una vez reciban un nuevo reconocimiento es importante formalizarlo con la psicóloga del ciclo para que sea posible adjuntarlo en el portafolio que año a año se construye en phidias.

Nuestro colegio esta comprometido con fomentar los grandes talentos, una vez los estudiantes lleguen al ciclo de High School puedan abrir puertas en las mejores universidades del mundo por su excelente desempeño académico deportivo y/o artístico.

Creemos en el balance que podemos desarrollar logrando la excelencia en dos esferas que posibiliten el crecimiento integral y potenciando al máximo las habilidades y destrezas de nuestros niños, niñas y adolescentes.

Por este motivo la documentación que debemos llevar año a año es fundamental, ya que esto nos permitirá tener registro de las actividades, logros, permisos y record en cada una de las disciplinas.

Presentar estos registros son uno de los compromisos que las familias junto con nuestros deportistas adquieren una vez hacen parte del programa.